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El alcalde de Mieres emprende actuaciones 
urgentes para limpiar la maleza del paseo fluvial  
● Los usuarios de la senda critican su pésimo estado de conservación  
● El Ayuntamiento presionará a Hidrográfica para que actúe en el Caudal 

Ujo (Mieres),  
Andrés VELASCO 

El estado de abandono de la 
limpieza del paseo fluvial de 
Mieres continúa provocando 
protestas entre vecinos y usua-
rios. El Ayuntamiento reconoció 
ayer que la senda no presenta el 
estado adecuado y que va a tratar 
de actuar de la forma más inme-
diata posible para adecentarlo. 
Las primeras labores, incluso, 
comenzaron a hacer ayer. Ade-
más, respecto a la nula conserva-
ción del cauce del río Caudal, el 
consistorio mierense va a presio-
nar a la Confederación Hidrográ-
fica del Cantábrico para que  asu-
ma con urgencia la limpieza de la 
ribera. 

El Alcalde de Mieres, Aníbal 
Vázquez, se mostró comprensivo 
con las críticas de los vecinos y 
aseguró que “no podemos escon-
der la realidad y lo cierto es que el 
paseo fluvial no está lo bien con-
servado que desearíamos”. El re-
gidor justificó que el plan de des-
broces que siguen los operarios 
del Ayuntamiento de Mieres sufre 
ligeros retrasos durante el verano 
por dos motivos: las vacaciones 
del personal y la celebración de 
fiestas en diversos núcleos, tras 
las que se necesita una limpieza 
que no está programada. Aún así, 
Vázquez indicó que “vamos a tra-
tar de actuar lo más rápido posi-
ble para que todo el paseo esté 
desbrozado y como tiene que es-

tar”. Incluso ayer mismo, los ope-
rarios municipales estuvieron tra-
bajando en la localidad de Ujo, 
donde cortaron la maleza en la 
zona del área recreativa y sus al-
rededores.  

Sin embargo, queda mucho 
trabajo por hacer. Y así lo deman-
dan los usuarios del paseo, a los 
que incluso en algunos tramos, 
las hierbas les llegan por encima 
de la cintura. Es el caso de Encar-
nita Álvarez, vecina de Mieres y 
y usuaria habitual del paseo, que 
recorre casi cada día entre el cas-
co urbano y Ujo. “No me parece 
muy bien que esté en este estado, 
deberían tenerlo limpio y bien 
conservado”, asegura la mujer, 
que espera que el Ayuntamiento 
actúe pronto. “Además, el que 
quiera bajar al río lo tiene bastan-
te complicado”, añadió.  

Mario Suárez es otro de los ha-
bituales del paseo. Ahora vive en 
Canarias, pero pasa sus vacacio-
nes en su Turón natal y siempre 
ha utilizado la senda para pasear. 
“Esto está muy abandonado, qui-
zás más que nunca”, lamenta el 
hombre. “Deberían de intentar 
limpiar y desbrozarlo más a me-
nudo”, asevera antes de reem-
prender el camino.  

El Ayuntamiento de Mieres 
también ha asumido la petición 
de la Federación de Asociacio-
nes de Vecinos para instar a la 
Confederación Hidrográfica del 
Cantábrico a actuar en el cauce 
del río Caudal. “Sabemos que es-
tá en mal estado, a comienzos de 
año ya pedimos una serie de ac-
tuaciones, que en algún caso ya 
se han atendido, como la del río 
San Juan, y en otros no”, indicó 
Aníbal Vázquez. Y agregó que, 
“en todo caso, volveremos a re-
clamar que limpien la ribera del 
río porque está comida por la ma-
leza”. Eso sí, Vázquez apuntó que 
“ahora en verano se nota más, 
porque cruzas el río en zapatillas 
y no mojas los calcetines”.

A la izquierda, Encarnita Álvarez camina por el paseo fluvial a la altura de Ujo, con una gran cantidad de maleza a la 
vera del paseo. A la derecha, Manuel Álvarez observa el río rodeado de hierba sin desbrozar. | J. R. SILVEIRA

El club Santa Marina pide que se adecente 
una finca municipal para uso deportivo 
El PP reclama al Ayuntamiento que adecue una parcela junto 
al campo de Ablaña y Hunosa accede a poner los materiales

Mieres del Camino,  D. M. 
El PP de Mieres ha solicitado 

al gobierno local  que el Ayunta-
miento “limpie y adecúe” la par-
cela que se encuentra anexa al 
campo de fútbol de Ablaña, pro-
piedad de Hunosa, y que utiliza 
en el Club Deportivo Santa Ma-
rina. La directiva de la citada en-
tidad deportiva  reclama que los 
citados terrenos puedan ser ha-
bilitados como terreno de jue-
go, quedando a disposición de 
sus categorías inferiores. El PP 
explicó que Hunosa está dis-
puesta a colaborar,  aportando la 
tierra que sea necesaria para ni-
veles la parcela.  

El club deportivo Santa Mari-
na accedió hace un año a las ins-
talaciones deportivas que Huno-
sa tiene en la localidad mierense 
de Ablaña. Tras varios años de 
polémica respecto a la ubicación 
de este club que integra a casi 
doscientos jugadores entre ni-
ños y jóvenes, el PP intercedió 

ante la hullera estatal para per-
mitir la cesión del campo de fút-
bol logrando finalmente el visto 
bueno de la dirección. Ahora, la 
entidad quiere disponer de una 
finca municipal anexa al viejo 
estadio, que se encuentra en de-
suso. De esta forma pretenden 
contar con un terreno de juego 
para entrenamientos, preservan-
do el césped del terreno de jue-
go principal.  El PP ha vuelto a 
jugar un papel mediador. Ha so-
licitado al gobierno local que el 
Ayuntamiento elimine la maleza 
y realice una actuación para ni-
velar el terreno. En caso de ser 
necesario, Hunosa aportaría 
también materiales. 

«Nuestra intención es que se 
mejoren y amplíen estas instala-
ciones colaborando, siempre en 
la medida de lo posible, ya que 
somos conscientes de la delica-
da situación de las arcas munici-
pales, para adecuar la parcela 
municipal», señalaron ayer los 

portavoces del grupo municipal 
del PP.  

El Santa Marina lleva ya casi 
un lustro buscando unas instala-
ciones deportivas que permitan a 
la entidad desarrollar su activi-
dad como club formativo. Ini-
cialmente estaba previsto que se 
construyera un nuevo campo de 
fútbol en Ablaña, que se debía fi-
nanciar con 1,2 millones de fon-
dos mineros. El proyecto llegó a 
remitirse al Ministerio de Indus-
tria, pero el convenio quedó blo-
queado cuando el Ejecutivo cen-
tral suspendió las inversión del 
Plan del Carbón. Se buscó en-
tonces otras alternativas. El  
Club Deportivo Santa Marina  
obtuvo una autorización de la 
Universidad  para que la entidad 
deportiva pudiera utilizar el 
campo de fútbol de Barredo. 
Tras caducar este permiso, Hu-
nosa cedió las viejas instalacio-
nes que tiene en la localidad de 
Ablaña.
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